

Le Maire de Houston met l'accent sur les potentialités qui s'ouvrent aux échanges avec Cuba



La Havane, 27 septembre, (RHC).- Silvester Turner, maire de la ville de Houston, appartenant à l'état du Texas, aux États-Unis a déclaré que la biotechnologie, la santé, le transport, l'énergie et l'agriculture sont certains de secteurs dans lesquels Cuba et sa ville pourraient travailler de façon conjointe.

Lors d'une réunion d'affaires à La Havane avec des chefs d'entreprises cubains, le maire de Houston a qualifié sa visite de pas important dans la consolidation des relations bilatérales.

Pour sa part la directrice de Politique commerciale avec l'Amérique du Nord, au Ministère du Commerce Extérieur et des Investissements étrangers, María de la Luz Bejamel, a mis l'accent sur les capacités de développement conjoint étant donné que Houston possède l'un des ports les plus importants des états-Unis et qu'il partage avec Cuba le Golfe du Mexique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/106965-le-maire-de-houston-met-laccent-sur-les-potentialites-qui-souvrent-aux-echanges-avec-cuba>



Radio Habana Cuba